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Серова О.А. Социальное предпринимательство:  выбор организационно-правовой формы 
Социальное предпринимательство как экономико-правовое явление широко распространено во всем мире. В России идет поиск 
оптимальных организационно-правовых форм для организации подобной деятельности. Попытки заимствования специальных ви-
дов организаций, относящихся к социальному предпринимательству в зарубежных правопорядках, могут привести к отрицательному 
результату. В статье обосновывается необходимость учета сложившейся в стране практики социального предпринимательства, не 
имеющего законодательного закрепления. Предлагаемое разграничение социального предпринимательства и деятельности социаль-
но ориентированных некоммерческих организаций позволит развиваться новому явлению в системном единстве с действующими 
нормами гражданского законодательства.
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Professor. Social Entrepreneurship: Selection of a Form of Incorporation

Social entrepreneurship as an economic and legal phenomenon is widespread throughout the world. In Russia, there is a search for 
optimal organizational and legal forms for the organization of such activities. Attempts to borrow special types of organizations related to social 
entrepreneurship in foreign legal order can lead to a negative result. The article substantiates the need to take into account the current practice 
of social entrepreneurship in the country, which does not have a legislative framework. The proposed distinction between social entrepreneurship 
and the activities of socially oriented non-profit organizations will allow the development of a new phenomenon in systemic unity with the current 
norms of civil legislation.
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